

Lula signale à Bahía qu'il éveille les consciences



San Salvador, Brésil, 18 août (RHC)- L'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva Lula a proclamé à San Salvador de Bahía qu'il n'est pas purement et simplement un révolutionnaire mais qu'il éveille aussi les consciences.

Au cours du meeting qui a marqué le départ de la Caravane de l'Espoir qui conduira Lula dans 9 états du Nord-est du Brésil, l'ex-président brésilien a indiqué qu'il veut parcourir le pays pour sensibiliser la conscience du peuple.

Après avoir mis en exergue l'histoire de lutte du peuple de Bahía où la domination coloniale a commencé mais aussi la résistance populaire héroïque et tenace, le fondateur du Parti des Travailleurs du Brésil s'est référé à la décision judiciaire qui lui empêchera de recevoir le titre de Docteur Honoris Causa de l'Université Fédérale de Bahía.

Il a demandé aux autorités de ce centre d'enseignement supérieur de ne pas se soucier de la formalité de la remise d'un titre.

Il a ajouté que le plus important pour lui est la reconnaissance au gouvernement qu'il a présidé et qui a été celui qui a fondé le plus grand nombre d'universités au Brésil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/138716-lula-signale-a-bahia-quil-veille-les-consciencias>



Radio Habana Cuba